

de este tipo. Kioto no es mas que una lucha desesperada turistas y también los residentes, la podrán adquirir por acumulada.

PULSO DE LA SEMANA

INFORMATICA

Se impone el pago de impuestos por Internet

A 30 millones de euros ascienden los tributos pagados por los contribuyentes en 2004 utilizando la web que ha habilitado el Govern, lo cual indica la gran acogida que ha tenido este sistema si tenemos en cuenta que dicha web se creó en 2003. Los impuestos que se pueden pagar por la vía informática y utilizando los servicios de las entidades bancarias colaboradoras son impuestos autonómicos y locales. Son ya 120.000 los contribuyentes que han pagado vía Internet y se confía llegar a los 275.000 en 2005. La dirección de la web es la siguiente: www.tri-buts-caib.org

RENTA FAMILIAR

Los hogares baleares entre los de mayor renta bruta

El dato procede del Instituto Nacional de Estadística y referido al año 2002, retraso que suele ser habitual en este organismo: Baleares forma, junto con el País Vasco y Navarra, el trío de autonomías cuyas familias disponen de mayor renta bruta de toda España. Por lo que se refiere al crecimiento del gasto en consumo final de los hogares, Baleares está una décima por encima de la media nacional de 2002, pero si se contempla la evolución del gasto en consumo final en el periodo que va de 1995 a 2002, Baleares protagoniza el mayor crecimiento de toda España, con una tasa de crecimiento de 7,4%.



Esta semana: dos políticos -uno nacional y el otro autonómico- y el jefe de los empresarios baleares.

SEBASTIAN ESCARRER

Refundar a lo Miami la Playa de Palma

Lo ha dicho en Nueva Delhi y en la Cumbre Mundial del Turismo que organiza Exceltur: la Playa de Palma no tiene remedio salvo si se le aplica un plan de remodelación integral, tal y como se hizo en Miami donde se arrasó todo lo que se había hecho en su fachada marítima y se "refundó" con notable éxito y acierto.



LUIS RAMIS DE AYREFLOR

Objetivo 2007: suprimir el impuesto de Sucesiones

El objetivo de llegar a una práctica supresión del Impuesto de Sucesiones sigue vigente y se alcanzará en 2007 según ha declarado el conseller de Hacienda. Se cumplirá así el compromiso electoral del Partido Popular, algo que habían puesto en duda los socialistas en estos últimos días al no conocer el "timing" previsto.



MABEL CABRER

Pagado ya el 26% del Plan de Carreteras

Siguen a buen ritmo las obras del Plan de Carreteras de Govern que, previsiblemente, se culminarán dentro de los plazos previstos. Los pagos por la ejecución de las obras están en el 26%, quedando, en consecuencia, por pagar a las empresas adjudicatarias un 74%, es decir casi 221 millones de euros.

TUROPERADORES

Flyloco.de, nuevo mayorista por Internet

Un nuevo turoperador que tiene el curioso nombre de Flyloco.de ha irrumpido con fuerza en Internet, combinando las ofertas de vuelo con las plazas hoteleras, fórmula que se está imponiendo en los portales vacacionales y en las agencias de viaje de la Red. Por lo que hace referencia a Flyloco.de ya ha anunciado que el 20% de las contrataciones que se se calculan tendrán como destino Baleares que será, junto con Italia, el destino preferido de este original turoperador que es una iniciativa comercial de la empresa L'Tur.

SUPERMERCADOS

Eroski-Syp: crece su implantación en las Islas

El Grupo Eroski -que fagocitó en Baleares la cadena de supermercados Syp- ha tenido unos excelentes resultados a nivel nacional y ha crecido su implantación en nuestras Islas donde ya tiene 130 establecimientos abiertos al público por el que pasaron una media de 115.000 clientes y una plantilla de 3.200 trabajadores. Mallorca, con 105 establecimientos, se lleva la parte de león del Grupo en Baleares que, además, tiene 15 tiendas abiertas en Ibiza, 9 en Menorca y 1 en Formentera. Sus oficinas centrales y centro de distribución están ubicados en el polígono de Marratxí.

ARRIBA... ABAJO

BAJA EL PARO POR VEZ PRIMERA...

De acuerdo con el Informe de Sa Nostra referido al primer trimestre de 2005 y que dirige Antoni Riera, el paro ha descendido en Baleares por vez primera en los últimos cinco años, cuando con el Pacte se inició un implacable declive de la economía con resultado de más paro. Estos datos confirman y consolidan el cambio de tendencia.



...PERO NO SERA ASÍ EN MAYO

Estas buenas perspectivas, sin embargo, no se reflejarán en las estadísticas sobre empleo que se elaborarán a partir de mayo, ya que los socialistas se han inventado un nuevo sistema que incluye a fijos discontinuos y a la inmigración, con lo cual, de una tacada, el paro en Baleares se incrementará nada menos que en un 63%. Estos nuevos criterios contabilizadores han sido contestados.

